



# おぐにっ子



令和6年2月8日(木)発行 第19号 校長 浅井 和

## スキー授業へのご協力、ありがとうございました!

あきらめかけていたスキー授業でしたが、3回目に何とか間に合いました。とはいえ、計画が前の週までの6年生と雨に見舞われた最終日の3年生は、残念ながらゲレンデで滑ることは叶いませんでした。夏の猛暑に、冬の雪不足…、自然相手ではかありません。

さて、スキー授業を実施できた学年はというと、青空の広がるゲレンデで、楽しそうに滑る様子が見られました。指導者からは、たった1回でもすごく上手になったという声も。保護者の皆様からのご理解とご協力がないと実現できないスキー授業ではありますが、子ども時代だからこそ、雪国だからこそ、の貴重な体験活動です。今後も大切にしていきたいものです。



### 【スキー授業にご協力いただいた皆様】

※ 順不同、敬称省略

木村 綾 (琴葉さん) 岩崎 元希 舟山 加奈子 亀治中 莉菜  
加藤 愛 高橋 素子 木村 秀也 藤田 梨絵 渡部 和哉  
伊藤 麻結子 斎藤 晃司 木村 綾 (萌さん、宝さん) 佐野 麻美  
小野 幸和 日下 貴之 柳沢 茜 鈴木 良典 木口 早織  
飯澤 祐太 高野 裕樹 小嶋 麻里 高野 寛人 舟山 蔵諭  
伊藤 大二郎 伊藤 久美子 柳沢 悟 渡部 健一 渡部 ゆう子  
今 智孝 伊藤 拓実 佐藤 麻美 加藤 亮 木村 寿人  
五十嵐 大二 渡部 智也 小野 幸和 伊藤 純 遠藤 カンナ  
遠藤 正美 前田 功 三島木 真也 山口 祥孝 菅野 晃  
大友 美紀 岡村 正人 竹田 一平 伊藤 卓 佐藤 雄一郎  
本間 貴之 井上 賢和 舟山 俊哉 山口 慎 伊藤 敬太  
嶋貫 大介 渡部 淳 斎藤 良行 舟山 義浩 渡邊 斎  
渡邊 重信 小池 賢祐 村上 裕志

(ご協力いただくことになっていたすべての方々を記載しております。)

今年も多くの皆様にご協力いただきました。保護者の皆様はもとより、地域の皆様からお力をお借りすることができましたことあらためて感謝を申し上げます。

子どもたちにとっては、スキー指導を通して、様々な方々と関わることも大切な学びになっていると思っています。今後ともよろしく願いいたします。

# 令和6年度新入生 一日入学!

1年生と5年生が大活躍!!

2月1日(木)に、来年度の新入生を迎えての一日入学が行われました。新入生と保護者の方々は、受付をすませた後はそれぞれに分かれての日程となるため、新入生を5年生がサポートしてくれました。春には、1年生と6年生になる組み合わせです。新入生は、5年生の皆さんの上手なサポートのおかげで、安心して楽しい時間を過ごすことができたようです。

また、1年生の皆さんは、「小学校の1日を紹介しよう」というテーマで、ステージ発表を見せてくれました。授業の様子から休み時間、さらには給食や掃除の時間まで、わかりやすく紹介してくれました。その中では、鍵盤ハーモニカの演奏や縄跳びの披露も。きっと新入生の皆さんも、1年生の発表に感心したことでしょう。1・5年生の皆さん、お疲れさまでした。

さて、令和6年度の新入生は27名の予定ですので、単学級となります。そして、本校の場合、学級数が1つ減ることによって、実は教職員が2名減となります。そのため、指導・支援体制の一層の工夫が必要になります。新入生も安心して学校生活を送られるよう、学校一丸となって新年度に向けての準備を進めていきたいと思います。



## ~ 第3回学校運営協議会 ~

1月25日(木)に今年度の最後となる学校運営協議会が開催されました。今回は、後期の学校評価の結果や3学期と新年度の学校経営等について報告し、委員の皆様よりご意見等をいただきました。

家庭における読書やいのちの教育等については、一層の推進と充実を期待する声がありましたので、今後の取り組みにしっかりと活かしていくようにします。

また、現在使用されていないコンピューター室に「白い森子ども応援隊本部」を移設する構想についても、賛同いただきました。学校パートナーの方々等の待機場所としても活用できるのではないかと考えています。「地域とともにある学校」のさらなる具現化にむけて、保護者の皆様のご理解とご協力を引き続きお願いいたします。



わかりづらい写真ですが…  
「めっちゃ」(放課後子ども教室)で飾りつけた団子の木です。今年も立派なミズキにきれいに飾り付けられています。児童昇降口に飾っていますので、家庭参観日でご来校の際には、ぜひご覧ください。

## 砥石先生ありがとうございました!

## 渡部先生よろしくお願いします!!

小林つぐみ先生の産前産後休暇や育児休業に係る代替者として、6月6日よりお勤めいただいていた砥石ひとみ先生の勤務期間が、2月5日をもって終了となりました。砥石先生には、算数を中心に様々な学年の個別指導にあたっていただきました。砥石先生との学習を楽しみにしていた子どもたちも多かったと聞いています。大変ありがとうございました。

そして、2月6日からは、後任として渡部真治先生にお勤めいただいています。昨年度も、年度途中よりお力をお借りしました。学校のことや子どもたちのことをよくご存じですので、心強い限りです。今年度末までの勤務となります。よろしくお願いします。